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スイス連邦共和国・元ジュネーブ市長 ピエール・モデ氏＆津市長 前葉 泰幸

　ことの重要性についてお話しいただ
きありがとうございました。
　　ところで、モデさんは州の経済担
当だけでなく、セキュリティ分野の
ご担当でもいらっしゃいます。続い
て、市民の安全を守る取り組みや、
情報テクノロジー関連などの取り組
みについてお話しいただけますか。
モデ　私はこれまで市民のクオリティ・
オブ・ライフ(生活の質)の向上を目
指す取り組みを続けてきました。そ
の中で、今月「世界で最も住みやす
い都市」にジュネーブが選ばれたこ
とを誇りに思います。

　　それでもなお、安全のためにでき
ることは尽きません。私の第二の職
務、防犯セキュリティ分野で現在取
り組んでいるのは、警察官の増員、
そして最新技術への投資です。例え
ば、ジュネーブの一部地域では映像
監視システムを導入しました。セキュ
リティ分野において抜きんでた日本
の技術に対し、私たちが積極的に投
資できることをうれしく思います。
市長　ありがとうございます。今日対
談を行っているこの部屋の窓からは
津市の中心市街地の風景をご覧いた
だけます。私はこのまちが清潔で、
安全なまちであると誇りに思ってい

ます。ご覧のとおり市中心部は通行
量も多く、幹線道路近くの住民の皆
さんにとってはご不便をお掛けして
いるところもあるでしょう。しか
し、交通は市民の安全を守るだけで
なく、運転者の安全を守るためにも
完全にコントロールされているので
す。
　　モデさんには、ジュネーブ州での
重要な職務についてお話しいただき
ましたが、実際に日本に来られたこ
とで、自国との違いをいくつか感じ
られたことでしょう。最後に、お言
葉をいただけますか。
モデ　あらためて御礼申し上げます。
非常に有意義な滞在となりました。
ぜひ、また日本を訪問したいと思い
ます。
市長　本日はありがとうございました。
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